
Ratsherr große Deters erläutert seinen Antrag und bittet, den Beschlussvorschlag der Verwaltung, 
den Antrag abzulehnen, noch einmal zu überdenken. 
Als Kompromiss schlägt er vor, entsprechende Mittel im Haushalt mit einem Sperrvermerk 
zugunsten des Ausschusses für Schule, Bildung und Sport einzustellen und über den Antrag       –
 wie vorgesehen – in der nächsten Ausschusssitzung am 23.04.2015 noch einmal zu beraten. 
Sollte sich der Ausschuss dann für seinen Antrag entscheiden, bewege man sich immer noch 
innerhalb der Frist um einen entsprechenden Förderantrag stellen zu können. 
 
Ratsherr Schneider schlägt vor, in der heutigen Sitzung keinen Beschluss zu fassen und das 
Thema in der Ausschusssitzung zu behandeln und zu beschließen.  
 
Ratsherr Logemann regt an, konkrete Zahlen zur Finanzierung vorzulegen. 
 
Auf den Vorschlag von Bürgermeister Raetz, beim Rhein-Sieg-Kreis um eine Fristverlängerung 
zu bitten, weist Ratsherr große Deters auf seinen Kompromissvorschlag hin. 
 
Ratsherr Meyer führt aus, dass die UWG-Fraktion den Antrag und den Vorschlag von Ratsherrn 
große Deters unterstütze. Auch in der Vergangenheit seien andere Anträge auf diese Weise 
bearbeitet worden, um Fristen zu wahren. 
 
Bürgermeister Raetz führt aus, dass sich die Fraktionen bei der Frage der Notwendigkeit der 
Einrichtung einer solchen Stelle einig seien. Strittig allein seien Fragen zur Finanzierung. 


